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                                                                                                                                                  Thomas-Morus-Platz 1

                                   57368 Lennestadt
                           

Bürgermeister Tobias Puspas            
per Email           Dr. Gregor Kaiser

Fraktionsvorsitzender
0151-44344721

Situation der Geflüchteten in Lennestadt
             

15.1.2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Puspas,

die Fraktion B'90/Die Grünen bittet um die Beantwortung folgender Fragen 
möglichst bis zur A2 Sitzung am 9. Februar bzw den Fraktiossitzungen am 
8.2.

Vielen Dank und mit freundlichem Gruß

Für die Grüne Ratsfraktion

Gregor Kaiser

Fraktionsvorsitzender

***********************************************

1) Wieviel Geflüchtete leben derzeit in der Kommune? Wieviele 
bekommen Leistungen nach dem Asylbewerberleistungsgesetz? 
Wieviele nach anderen Vorschriften?

2) Wie sieht die Belegung der kommunalen Unterkünfte aus? 
Wievielen Geflüchteten wird aufgrund ihres Status eine 
Miete/Wohnuntzungsentgelt berechnet? Wie hoch ist dieses im 
Durchschnitt bzw Höchst-/Tiefstwerte?

3) Wie plant die Kommune für die kommenden Jahre die 
Unterbringungsmöglichkeiten? Sind wir auf eine mögliche 
erneute hohe Anzahl von Geflüchteten vorbereitet? Können wir 
kurzfristig Unterkünfte bereitstellen?

4) Wie sieht in der Stadt die Bereitstellung (kommunal und privat)
von und Nachfragen nach Sozialwohnungen aus? Wann enden 
die Bindungsfristen? Sieht die Verwaltung den Bedarf nach mehr 
Sozialwohnungen und wenn ja, welche Anstrengungen 
unternimmt die Verwaltung, den Bedarf zu decken? Plant die 
Verwaltung, dass die Stadt oder ihre Töchter in dem Bereich 
aktiv werden?
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Sehr geehrter Herr Bürgermeister Puspas,

die Fraktion B'90/Die Grünen bittet um die Beantwortung folgender Fragen 
möglichst bis zur A2 Sitzung am 9. Februar bzw den Fraktiossitzungen am 
8.2.

Vielen Dank und mit freundlichem Gruß

Für die Grüne Ratsfraktion

Gregor Kaiser

Fraktionsvorsitzender

***********************************************

1) Wieviel Geflüchtete leben derzeit in der Kommune? Wieviele 
bekommen Leistungen nach dem Asylbewerberleistungsgesetz? 
Wieviele nach anderen Vorschriften?

2) Wie sieht die Belegung der kommunalen Unterkünfte aus? 
Wievielen Geflüchteten wird aufgrund ihres Status eine 
Miete/Wohnuntzungsentgelt berechnet? Wie hoch ist dieses im 
Durchschnitt bzw Höchst-/Tiefstwerte?

3) Wie plant die Kommune für die kommenden Jahre die 
Unterbringungsmöglichkeiten? Sind wir auf eine mögliche 
erneute hohe Anzahl von Geflüchteten vorbereitet? Können wir 
kurzfristig Unterkünfte bereitstellen?

4) Wie sieht in der Stadt die Bereitstellung (kommunal und privat)
von und Nachfragen nach Sozialwohnungen aus? Wann enden 
die Bindungsfristen? Sieht die Verwaltung den Bedarf nach mehr 
Sozialwohnungen und wenn ja, welche Anstrengungen 
unternimmt die Verwaltung, den Bedarf zu decken? Plant die 
Verwaltung, dass die Stadt oder ihre Töchter in dem Bereich 
aktiv werden?
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